

Le Provençal Bastien Rémy à la soirée des sosies



Bastien Rémy et ses Clodettes seront ce soir sur TF1, parmi les sosies présentés par Jean-Pierre Foucault.

A Ensûs-la-Redonne, sur la Côte bleue, ce soir, toute la population ou presque sera rivée devant son écran télé pour voir Valérie Salles, professeur de gym et d'aérobic au sein du club omnisports local participer à l'émission de Jean-Pierre Foucault sur TF1. Cette jeune femme fait partie du groupe "Bastien Rémy, le show Claude François" qui se produit dans toute la France. Cette troupe, fondée par Bastien, un jeune homme de 23 ans, natif de Chateaufort-les-Martigues, est invitée sur le plateau de la "Soirée des sosies" diffusée à partir de 20h50. Bastien Rémy a fait ses premières armes en montant le spectacle de fin d'année de son collè-

ge à l'âge de 15 ans. Valérie, en avait 14 à l'époque et en faisait déjà partie. Leurs chemins se sont ensuite séparés pour se rejoindre quelques années plus tard avec la création du "Bastien Rémy : le show Claude François" en hommage à Clo-clo qu'ils admirent tous les deux. A côté du chanteur, quatre Clodettes dont Valérie avec à ses côtés : Lysiane Pacchiano, ex-Miss Ensûs 2000, Jennifer Raffanelli et Vanessa Campoy. Bastien Rémy participera à l'élection du meilleur sosie Chanteur qui se déroulera ce soir. Avec peut-être à la clé un rôle dans la comédie musicale que Gérard Louvin prépare sur la vie du chanteur disparu...

Rémy et ses Clodettes ont emballé le public, qui ne cessait de les encourager. Comme tous les beaux spectacles, le rideau allait tomber avec la dernière chanson "le spectacle est terminé". Mais le public debout ovationnait l'artiste par ses rappels, qui de bonne grâce accorda aux spectateurs l'interprétation de la dernière chanson suivant leur choix. Une bien belle soirée, que le public a apprécié et qui s'est déroulée dans un ambiance de fête à laquelle une partie du conseil municipal assistait. ■

en direct c'est une autre dimension dont le public a tout de suite pris conscience de son talent. Les grands succès des chansons de Claude François, en solo ou avec les quatre Clodettes faisaient vibrer la foule qui accompagnait Bastien dans ce fabuleux tour de chant. Les préférences du public étaient variées suivant les chansons interprétées, mais certaines resteront longtemps encore dans les mémoires : "Comme d'habitude", "Alexandrie, Alexandra", "Le mal-aimé", "Le téléphone pleure". Une heure durant

Hommage à Claude François



Bastien et ses Clodettes face au public



Le gala d'ouverture pour ce premier vendredi d'août avait rassemblé quelques 1 500 personnes sur la place du Petit-Pont. A 21 h 30, produit par "Pleins feux organisation", M. Morel annonçait l'entrée sur scène du "sosie" de Claude François, Bastien Rémy et ses Clodettes. C'est avec une entrée en scène sur un rythme soutenu que ce "diable" de chanteur avec ses quatre danseuses donnait le ton de cette belle soirée avec "Magnolias for ever". L'avoir déjà vu à la télévision est une chose, mais sur scène

Soirée « cloclo » à Monaco vendredi au Jimmy'z



Les soirées à thème, comme celle dédiée à Claude François avec ses « Clodettes » s'enchaînent au Jimmy'z. (Photo Olivier Almondo/SBM)

Le Jimmy'z multiplie les soirées durant cette saison estivale. Nuits Gipsy, Claude François (photo ci-dessus), de l'empire romain... L'établissement dirigé par Max Mantovani ne chômera pas. Demain vendredi, une soirée « Fashion TV » sera

programmée. Au menu : de jolies et sculpturales filles qui feront apprécier leur esthétique sur un podium. Chaude et belle ambiance en perspective du côté du Jimmy'z ce vendredi.

S.M.



Près d'un millier de personnes pour le spectacle de variété, lundi : le sosie de Claude François a fait un tabac !